



FEBRIÓMETRO



Salud y alimentación

Proyecto

Febriómetro es una aplicación para sistemas operativos fijos y móviles que, a través de una red inalámbrica, y mediante una sonda térmica en contacto con el paciente, registra la temperatura en tiempo real y predice su evolución, previniendo complicaciones en procesos febriles como el aumento del ritmo cardíaco o convulsiones.

Equipo

Pilar Alberola Zorrilla

Grado en Fisioterapia

Ana Bueno Fernández

Máster en Física Avanzada

Vanesa Delgado Belmar

Doctoranda en Física

David Navarro Orero

Grado en Fisioterapia

Coordinación

Antonio Alberola Aguilar

Facultad de Fisioterapia

Gemma Victoria Espí López

Facultad de Fisioterapia

Clodoaldo Roldán García

Facultad de Física

Programa

Motivem 2019

Más información en uvempren@uv.es

uvempren

Fes realitat les teues idees

Haz realidad tus ideas